

▲ 恩師へ感謝を込めて花束を贈呈

まちの話題

一生に一度の晴れ舞台 成人式



1月7日、クレアこうのすで成 人式が開催され、1,151人の新成人 が新たな一歩を踏み出しました。

一生に一度の晴れ舞台とあって、素敵なコーディネートで成人 式に参加していました。

参加した大勢の新成人の皆さん ▶





人権を守る市民のつどい



1月21日、クレアこうのすで「人権を守る市民のつどい」を開催しました。本市出身のバレエダンサー・名取寛人さんによる「女性」から「男性」へと性別を変え生きてきた経験に基づく講演やパフォーマンスなどが行われ、参加した325人の皆さんは改めて「人権」の重要性について学びました。



▲ パフォーマンスで見せた お茶目な一面

環境衛生功労者を表彰

12月9日、クレアこうのすで、鴻巣市環境衛生連合会による「功労者表彰式」が開催され、長年地域の環境美化に貢献された山本勝彌さん、古山勲さん、飽津理一さん、岡部浩さん、戸ヶ崎康男さん、新井悦男さん、杉本範男さん、鴻巣南中学校、7人1団体の皆さんが表彰されました。



自治会連合会 沼田市で意見交換

12月16日、自治会連合会役員等27人が沼田市区長会と意見交換会を実施しました。

沼田市は、真田の里として有名なまちで、本市の勝願寺に眠る「小松姫」との縁により、主に観光面での交流を深めています。

自治会に関する活動等についての意見交換が行われたほ



100歳!ますますお元気で

100歳を迎えられた神家満キサさん(大正7年1月5日生・前砂)、五十嵐一七字さん(大正7年1月8日生・東)、原 長さん(大正7年1月27日生・氷川町)をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。1月31日現在、市内で100歳以上の方は50人います。これからもどうぞお元気で。



神家満 キサさん



五十嵐 一七子さん



原 長さん

広報取材で撮影した写真をさしあげます。(ご本人が写っているもの。お一人様1枚) 問 秘書課:内線2013